Communiqué de presse

Le « Prix du Patrimoine » 2006 attribué à une habitante de La Chaux-de-Fonds

La Fondation pour le patrimoine culturel, présidée par M. François Couchepin, ancien chancelier de la Confédération, vient d'attribuer son prix annuel. Cette récompense est remise à des personnes physiques ou morales qui se sont dévouées d'une manière désintéressées à la sauvegarde d'un aspect du patrimoine de Suisse romande.

Cette année, la fondation est heure de relever l'excellent travail de Madame Martine Voumard et de lui remettre le « Prix du patrimoine » 2006.

Habitante de La Chaux-de-Fonds, Martine Voumard a participé activement à la réhabilitation de la Maison blanche, première œuvre signée de Charles-Edouard Jeanneret, futur Le Corbusier. Bénévolement, elle a été le pivot de la restauration de cette maison construite par l'illustre architecte chaux-de-fonnier pour ses parents et dans laquelle il a vécut lui-même quelques années.

Afin de redonner vie à cette œuvre architecturale, une association a été créée en 2000 dans le but de conférer à l'établissement une mission d'intérêt général (ouverture au public, organisation de conférences, concerts, expositions, location pour séminaires). Une activité qui a duré 5 ans, pendant lesquels Madame Martine Voumard n'a cessé de veiller à la bonne marche du projet. La Maison blanche est placée sous le patronage de la Commission suisse pour l'UNESCO. Elle est inscrite sur la liste des œuvres de Le Corbusier retenues par la Suisse pour figurer au patrimoine mondial.

Madame Voumard a reçu son prix le mercredi 22 novembre 2006, à 18h30 au Palais de Beaulieu, dans le cadre du 37^e Salon des antiquaires de Lausanne (18 au 26 novembre 2006).

Info: Fondation pour le patrimoine culturel, M. Philippe Schibli, Route du Lac 2, 1094 Paudex, Tel. 021 796 33 00.

